



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
Septiembre 28, 2023

Contactos:

Lyz Bantilan, Oficial de Información Pública, Condado de Santa Barbara APCD, (805) 979-8283
Oficina de Asuntos Públicos, Space Launch Delta 30 Vandenberg Space Force Base, (805) 606-3595

Quema de Pila Prescrita en VSBF Programada para el Jueves

VANDENBERG SFB, Calif. — El Departamento de Bomberos de Vandenberg SFB está programado para llevar a cabo una quema de pila prescrita el Jueves 28 de Septiembre. Los incendios prescritos o planificados suelen arder menos intensamente que los incendios forestales. Las quemaduras prescritas pueden ayudar a prevenir la propagación de incendios forestales y pueden reducir los impactos en las cuencas hidrográficas que pueden resultar en pérdida de tierra y sedimentación.

Esta quema ocurrirá cerca del área de Sudden Ranch en la Base. Aproximadamente 2 acres de tala de árboles talados se pondrán en pilas y se quemarán.

El personal del Distrito de Control de la Contaminación del Aire del Condado de Santa Bárbara (APCD) ha revisado los Planes de Manejo de Humo para estas quemaduras y ha proporcionado condiciones para minimizar los impactos del humo en el Condado de Santa Bárbara. Las quemaduras se realizarán cuando las condiciones meteorológicas sean altamente favorables para dirigir el humo lejos de los centros de población.

Las quemaduras prescritas son planificadas y coordinadas por APCD del Condado de Santa Bárbara, APCD del Condado de San Luis Obispo, APCD del Valle de San Joaquín, APCD del Condado de Ventura y la Junta de Recursos del Aire de California para minimizar los impactos de la calidad del aire en las comunidades circundantes. Las quemaduras dependen del clima y las condiciones de calidad del aire que sean favorables para la dispersión del humo. Si las condiciones no son las deseadas, las quemaduras serán reprogramadas.

Debido a los cambios en los vientos y las condiciones climáticas, es difícil predecir qué áreas del condado, si las hay, pueden verse más afectadas por el humo de las quemaduras. Si huele a humo, tome precauciones y use el sentido común para reducir cualquier efecto negativo para la salud, limitando las actividades al aire libre. Cuando huele humo o es visible en su área, se le recomienda evitar la actividad extenuante al aire libre y permanecer en el interior tanto como sea posible. Estas precauciones son especialmente importantes para los niños, los adultos mayores y las personas con afecciones cardíacas y pulmonares. Si es sensible al humo, considere reubicar y cerrar temporalmente todas las puertas y ventanas el día de la quemadura. Los síntomas de la exposición al humo pueden incluir tos, sibilancias, falta de aliento o dificultad para respirar, opresión o dolor en el pecho, náuseas y fatiga inusual o aturdimiento. Tenga cuidado al conducir cerca de las operaciones de incendio prescritas.

Se instalará un monitor de aire portátil en las inmediaciones para controlar las condiciones de calidad del aire.

Esta quema depende de que las condiciones meteorológicas y de calidad del aire sean favorables para la dispersión del humo. Si las condiciones no son las deseadas, la quema se reprogramará.

Para ver un mapa estatal de quemas prescritas y otras características, visite la pagina de internet del Sistema de Información sobre Incendios Prescritos (PFIRS): <https://ssl.arb.ca.gov/pfirs/firm/firm.php>

###